



SEFAC y Grupo SANED inician el Programa de Formación en Habilidades AULA SEFAC

- Todos los cursos del programa estarán acreditados y se componen de una parte teórica online y un taller presencial opcional.
- Cómo implantar un servicio de ayuda al cumplimiento, el papel del Técnico en la dispensación, la resolución de conflictos éticos y jurídicos y la comunicación farmacéuticopaciente, temas de los cuatro primeros cursos, que arrancan en noviembre.

Madrid, 13 de septiembre de 2010.- La Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC) y Grupo SANED -empresa editora de la revista *AULA de la Farmacia*- han firmado un acuerdo de colaboración para la puesta en marcha del **Programa de Formación en Habilidades AULA SEFAC,** una oferta formativa para el farmacéutico cuyo objetivo es apoyar el desarrollo científico y profesional de la farmacia.

Según recoge el convenio, firmado la semana pasada por Marichu Rodríguez, presidenta de SEFAC, y Jenaro Bascuas, presidente de Grupo SANED, el **Programa de Formación en Habilidades AULA SEFAC** ofrecerá al farmacéutico diversos cursos acreditados que se estructuran en una parte teórica online y un taller presencial opcional con un enfoque práctico encaminado a que los alumnos puedan trasladar fácilmente los conocimientos adquiridos a su trabajo diario.

Elaborados íntegramente por farmacéuticos con amplia experiencia en la materia seleccionados por SEFAC, los cursos se podrán seguir a partir de noviembre en www.auladelafarmacia.org/sefac. Los cuatro primeros cursos del programa, al que los socios de SEFAC podrán acceder en condiciones especiales, son los siguientes:

1) Cómo implantar un servicio de ayuda al cumplimiento en una farmacia comunitaria:

El objetivo es explicar cómo se puede implantar un servicio para mejorar los resultados en salud de los pacientes mediante la mejora de la adherencia al tratamiento. Para ello, se abordarán aspectos como métodos de valoración del cumplimiento, causas y repercusiones del incumplimiento, estrategias para mejorar el cumplimiento (dispositivos de ayuda, educación para la salud, comunicación con el paciente y otros profesionales), trabajos realizados en farmacia comunitaria sobre adherencia al tratamiento farmacológico, o cómo implantar y desarrollar el servicio según el tipo y posibilidades de cada farmacia, entre otros.

2) Papel del técnico en Farmacia en la dispensación de medicamentos:

En la actualidad el técnico en farmacia es un profesional que desarrolla su trabajo en la farmacia comunitaria bajo la supervisión del farmacéutico, al que ayuda en sus actividades. La implantación de la atención farmacéutica en la dispensación es inasumible sin la colaboración efectiva de estos profesionales y, desde esta perspectiva, el curso pretende proporcionar al farmacéutico, mediante la exposición y resolución de casos prácticos del día a día, una visión sobre el papel que el técnico en Farmacia puede desempeñar en el servicio de dispensación.

3) Cómo resolver los principales conflictos tipo en la relación farmacéutico-paciente:

El trato con el paciente es esencial en la buena praxis farmacéutica. Se articula de esta forma una relación clínica farmacéutico-paciente, con perfiles y coordenadas bioéticas y jurídicas propias, donde no siempre la reglamentación y la costumbre van de la mano. Este curso quiere contribuir a tratar de paliar el déficit de formación del farmacéutico en este campo de una forma didáctica y práctica. Se pretende ilustrarle y concienciarle sobre las situaciones en materia de responsabilidad profesional que ha de afrontar incrementadas por la nueva dimensión de su actividad, derivada especialmente del desarrollo de competencias en el campo de la atención farmacéutica.

4) Comunicación farmacéutico-paciente:

Es indiscutible la relevancia que han adquirido la perspectiva psicológica y los procesos comunicativos en la farmacia comunitaria en los últimos tiempos. Este curso profundizará en las habilidades comunicativas que necesita el farmacéutico para afrontar desde las necesidades más globales hasta las más puntuales (encontrar la forma más eficiente de verificar los conocimientos del paciente acerca de la medicación que solicita o la manera más diplomática de no dispensar cuando carecemos de suficiente información, etc.).

SEFAC

Constituida en marzo de 2001, la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC) es una asociación científica y profesional de ámbito nacional con delegaciones en seis autonomías que tiene como objetivo prioritario profundizar en la cartera de servicios asistenciales de la farmacia comunitaria y convertirse en un interlocutor científico de referencia del farmacéutico comunitario con las distintas administraciones y con el resto de las profesiones sanitarias. Con más de 1.300 socios de toda España, en noviembre celebra su IV Congreso en Valencia. Más información en www.sefac.org.

GRUPO SANED

Desde hace 30 años GRUPO SANED desarrolla su actividad en al ámbito editorial, formativo y de comunicación, ofreciendo a los profesionales sanitarios productos y servicios acordes a sus necesidades. En el área de la farmacia comunitaria cuenta con el entorno formativo AULA de la Farmacia, que dispone de medios escritos, electrónicos y presenciales, y cuyo objetivo principal es la formación continuada como pieza clave en el desarrollo de la profesión farmacéutica. Más información en www.auladelafarmacia.org.

Para más información:

SEFAC

Carretas, 14 – 7º C1 28012 Madrid Tfn: (34) 915221313 comunicación@sefac.org

www.sefac.org

GRUPO SANED - AULA de la Farmacia

Capitán Haya, 60 28020 Madrid Tfn: (34) 917499506 auladelafarmacia@auladelafarmacia.org www.auladelafarmacia.org